

Inicio · Noticias económicas importantes · Edwin Palma será el nuevo ministro de Minas y Energía de Colombia...

Noticias Económicas Importantes Noticias De Minería Y Energía Noticias Petroleras Noticias Políticas

Edwin Palma será el nuevo ministro de Minas y Energía de Colombia: esta es su trayectoria

La mayor experiencia de Palma en el sector minero-energético se ha centrado en una extensa trayectoria como sindicalista en Ecopetrol.

Por **Andrés Cardona** · 2025-02-26



Foto: Edwin Palma

Tras confirmarse la salida de **Andrés Camacho**, anticipada por Valora Analitik, luego de que el presidente **Gustavo Petro** aceptara su renuncia, la cual presentó el pasado 9 de febrero, la atención se centra ahora en el nombramiento de **Edwin Palma** como nuevo ministro de Minas y Energía.

A falta del anuncio oficial, no obstante, la llegada de Palma a uno de los ministerios clave en el Gobierno ha despertado curiosidad por la escasa experiencia de Palma en el sector, más allá de una extensa trayectoria como sindicalista en Ecopetrol.

Destacado: [Confirmado | Ministro Andrés Camacho sale del Ministerio de Minas y Energía](#)

Trayectoria de Edwin Palma

Palma es abogado de la Universidad Cooperativa de Colombia y cuenta con especializaciones en Derecho Laboral de la Universidad Libre de Colombia y en Derecho Constitucional. Además, es magister en Derecho del Trabajo de la Universidad Externado de Colombia y ha cursado estudios especializados en Relaciones Laborales en la Universidad de Castilla-La Mancha, en España.

Palma ha desempeñado diversos cargos en el sector público y privado. Durante el actual gobierno, fue **viceministro de Relaciones Laborales e Inspección en el Ministerio del Trabajo**.

Su relación con Ecopetrol es de más de 20 años, siendo su rol más destacado ser el **presidente de la Unión Sindical Obrera (USO) entre 2018 y 2021**. Desde marzo de 2024, hace parte de la Junta Directiva de Ecopetrol y en octubre del mismo año asumió como interventor de la distribuidora de energía Air-e.

En su gestión en Air-e, Palma destacó que una de las principales consecuencias de la situación financiera de la compañía se ha visto reflejada en la baja ejecución del plan de inversiones durante las vigencias 2023 y 2024, lo que conllevó al aumento de fallas técnicas y pérdidas de energía.

Igualmente, también se afectaron los planes de mantenimiento preventivo, aumentando los costos operativos y la insatisfacción de los usuarios.

Tags: Gustavo Petro

ETIQUETAS Gustavo Petro

Artículos relacionados Más del autor



Vienen cambios clave para la entrona de medicamentos en



Bolsa de Colombia retrocedió en una innrada levemente negativa



Todo Chile se quedó más de 10 horas sin energía: ¿Qué pasó?



Contacto

📍 Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza
- Medellín (Antioquia) - Colombia
☎️ (+57) 321 330 7515
✉️ Email: info@valoraanaltik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
☎️ (+57) 300 355 0490
✉️ Email: comercial@grupovalora.com.co

Categorías

- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especiales Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas

